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L’Amour Brûlant de Dieu envers 
les Ames est Ressenti dans les Quatre 

Visions de Manmin de 2013
L’Eglise Centrale Manmin a été établie dans la 

grande providence de Dieu pour la fin des temps. 
L’église a répandu l’évangile même aux extrémités 
de la terre avec seulement la foi et a glorifi é Dieu 
pendant les 30 dernières années.

Avec approximativement 10.000 églises branches 
ou associées, Manmin a œuvré sans cesse pour 
l’évangélisation nationale et la mission mondiale. 
L’Eglise a proclamé Dieu le Créateur, Jésus- 
Christ et les œuvres du Saint-Esprit au travers du 
monde entier au travers des médias littéraires des 
livres, des journaux et du média de retransmission. 
De même, au milieu du rapide flot spirituel, de 
nombreuses personnes sont arrivées au salut et 
ont passé le niveau de ‘se tenir sur le rocher de la 
foi’ et deviennent des hommes spirituels et de la 
parfaite sanctifi cation.

Tandis que les attentes pour l’année 2013 
grandissaient, le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee a présenté les quatre visions de l’église pour 
2013 en délivrant les messages sur les sujets de 
prières de l’église donnés par Dieu pour 2013, 
pendant les Cultes de Dimanche Matin, la Veillée 
de Vendredi Soir et le Culte de Nouvel An, en 
commençant le 23 Décembre 2012.

1. La Providence pour la Fin des Temps (1 
Timothée 2:4)

La première vision démontre l’amour de Dieu 

qui désire que tous les hommes soient sauvés. Il 
veut que les gens de toutes les nations entendent 
l’évangile de sanctification et atteignent le salut. 
Pour cette providence, à la fois la grande puissance 
de Dieu le Créateur et les guerriers spirituels qui 
la soutiennent sont nécessaires. Nous devons donc 
en 2013 devenir encore plus sanctifiés avec le 
berger au centre de manière à ce que nous puissions 
impeccablement accomplir la providence de la fi n 
des temps. 

2. La Parfaite Sanctifi cation (Hébreux 10:22)
De manière à révéler parfaitement le nom de 

cette église et la puissance de Dieu à toutes les 
nations du monde, Dieu va continuer à travailler 
en conduisant de nombreux membres au niveau 
spirituel et dans la parfaite sanctifi cation dans cette 
nouvelle année. C’est pourquoi nous ne devons pas 
demeurer au niveau du ‘rocher de la foi’ ou celui 
de l’esprit. Nous devons chercher à avoir un cœur 
véritable et une foi parfaite avec un cœur qui aspire 
à la parfaite sanctifi cation.

3. Le Sanctuaire Brillant la Lumière (Psaumes 
37:6)

Ce sanctuaire qui brille la lumière se réfère 
à celui qui montrera la véritable signification 
d’un sanctuaire: l’endroit où la justice de Dieu 
illumine le monde ténébreux et réunit et change 

d’innombrables âmes. Il est grand et beau, mais ce 
dont nous devons nous souvenir est qu’il ne peut 
jouer un rôle en tant que temple saint que si les 
membres qu’il contient donnent de la lumière. Dieu 
a donné une plus en plus grande puissance au berger 
et a augmenté la mesure de la foi des membres pour 
révéler Sa gloire au monde entier au travers du 
sanctuaire construit par Ses enfants sanctifiés. Au 
travers de ce magnifique et réjouissant sanctuaire 
construit sous le nom de Manmin, la gloire de Dieu 
sera grandement révélée et d’innombrables âmes 
vont atteindre le salut à la fi n des temps.

4. La Puissance (Jean 11:41-44)
Le chapitre 11 de Jean relate un incident de la 

résurrection par Jésus, de Lazare qui était mort 
pendant quatre jours. Si on peut ressusciter les 
morts avec puissance, cela signifie qu’on peut 
toucher le libre arbitre des hommes qui sont vivants 
pour qu’ils changent et se détournent de sorte que 
de nombreuses âmes puissent atteindre le salut. 
Tout comme Jésus a ranimé l’homme mort en 
utilisant la voix originelle, Dieu a conduit l’Eglise 
Centrale Manmin à émettre la voix originelle au 
travers du berger. Dans cette nouvelle année, la 
voix originelle va résonner et l’œuvre de la création 
va se dévoiler sérieusement. Cela va conduire plus 
de gens dans le monde sur le chemin du salut et 
plus de membres vers la Nouvelle Jérusalem.
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 
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Je n’ai qu’une Poignée 
de Farine et un Peu d’Huile

Dans cette société moderne les gens ont peu de soucis pour 
les autres gens et sont préoccupés à prendre soin de leurs 
propres intérêts. Cependant, il y a des moments où des gens se 
sacrifi ent eux-mêmes pour sauver les autres et parfois cela fait 
la une et les gens pensent à ces incidents. En fait, certains de 
ces gens suivaient leur sens du devoir en tant qu’être humain 
et ce qu’ils ont fait a attiré beaucoup d’attention, parce que 
beaucoup d’autres ne suivent pas et n’acceptent pas un tel 
sens des responsabilités de nos jours.

Alors, comment devons-nous agir en tant qu’enfants de 
Dieu qui ont entendu la parole de vérité de Dieu? Nous qui 
sommes devenus enfants de Dieu avec l’amour de Jésus-
Christ et qui devrions comprendre le cœur de bonté que Dieu 
désire vraiment que nous possédions dans cette génération et 
agir selon la vérité.

Dans 1 Rois 17, il y a l’histoire d’une veuve à Sarepta qui a 
reçu une grande bénédiction en donnant à Elie, le serviteur de 
Dieu avec une poignée de farine et un peu d’huile pendant la 
sévère sécheresse et famine. Comment a-t-elle été capable de 
recevoir la bénédiction?

1. Elie a prophétisé la sécheresse en Israël.
Au temps du Roi Achab, le roi et le peuple d’Israël sont 

tombés dans l’adoration des idoles et ont commis des 
péchés, et ainsi la malédiction de Dieu est tombée sur eux. 
La malédiction était l’absence de pluie pendant trois ans et 
demi. Avant que la malédiction ne tombe sur eux, Dieu l’a 
prophétisée au travers d’Elie comme cela est relaté dans 1 
Rois 17:1, «L’Éternel est vivant, le Dieu d’Israël, dont je suis 
le serviteur! il n’y aura ces années-ci ni rosée ni pluie, sinon à 
ma parole.»

Mais le Roi Achab a même essayé de capturer et de 
tuer Elie qui a délivré la parole prophétique pour offrir la 
repentance. Dieu a conduit Elie afi n qu’il se cache au torrent 
de Kerith et il a ordonné aux corbeaux de lui apporter du pain 
et de la viande.

Mais il se produisit après un certain temps que le torrent fut 
à sec, parce qu’il n’y avait aucune pluie dans le pays. Alors, 
la parole de Dieu lui est parvenue, disant, «Lève-toi, va à 
Sarepta, qui appartient à Sidon, et demeure là. Voici, j’y ai 
ordonné à une femme veuve de te nourrir» (1 Rois 17:9).

Cela ne signifie pas que Dieu avait dit à la veuve de 
Sarepta, «Je vais t’envoyer Elie, alors, pourvois pour lui.» 
Cela signifi e plutôt qu’il guiderait son cœur de sorte qu’elle 
puisse pourvoir pour lui. La raison pour laquelle elle a pu 
être conduite à pourvoir pour Elie était le fait qu’elle avait un 
cœur de bonté avec lequel elle pouvait se sacrifier pour les 
autres.

De même, comment Elie pouvait-il être ainsi conduit par 
Dieu? C’est parce qu’il était un vase préparé à l’avance pour 
la gloire de Dieu, et il était le serviteur de Dieu avec lequel 
Dieu marchait. Dieu était assez satisfait de lui pour l’amener 
vivant dans les cieux. C’est pourquoi il a pu faire se repentir 
les israélites en appelant le feu d’en haut au Mont Carmel.

Au chapitre 18 de 1 Rois, Elie seul a défi é des centaines de 
prophètes de Baal et d’Astarté qui avaient poussé les israélites 
à adorer les idoles. Ils ont placé des offrandes sur l’autel, et 
les prophètes ont invoqué les noms de leurs dieux, et Elie a 
invoqué le nom de l’Éternel. Et ils ont été d’accord que le 
Dieu qui répondrait par le feu, est le vrai Dieu. À la fi n, Elie 
a apporté la réponse par le feu et a révélé que l’Éternel est le 
seul vrai Dieu.

Dieu a pourvu pour lui au moyen des corbeaux et de 
la veuve de Sarepta puisque Elie était capable d’être 
précieusement utilisé comme il était pour la gloire de Dieu.

2. La veuve de Sarepta a donné à Elie la seule 
nourriture qu’elle possédait. 

Élie est parti à Sarepta comme Dieu le lui a dit. Lorsqu’il 
est arrivé aux portes de la ville, une veuve était là ramassant 
des brindilles. Et il l’a appelée et a dit, «Apporte-moi, je te 
prie, un morceau de pain dans ta main.»

En ce temps-là, il était difficile d’avoir de l’eau à cause 
de la longue sécheresse, mais il lui a aussi demandé de la 
nourriture. Il semblait qu’il n’avait aucune honte, mais la 
veuve de Sarepta n’avait aucun inconfort dans son cœur. Elle 
était plutôt embarrassée parce qu’elle ne pouvait pas l’aider 
dans sa situation.

Elle a dit, «L’Éternel, ton Dieu, est vivant! je n’ai rien de 
cuit, je n’ai qu’une poignée de farine dans un pot et un peu 
d’huile dans une cruche. Et voici, je ramasse deux morceaux 
de bois, puis je rentrerai et je préparerai cela pour moi et pour 
mon fi ls; nous mangerons, après quoi nous mourrons» (1 Rois 
17:12).

Si Elie n’avait pas demandé cela avec des pensées 
humaines, son bon cœur n’allait pas être révélé en tant 
qu’œuvres avec lesquelles Dieu serait satisfait. En écoutant 
sa réponse, Elie dit, «Ne crains point, rentre, fais comme tu 
as dit… Car ainsi parle l’Éternel, le Dieu d’Israël: La farine 

qui est dans le pot ne manquera point et l’huile qui est dans 
la cruche ne diminuera point, jusqu’au jour où l’Éternel fera 
tomber de la pluie sur la face du sol» (1 Rois 17:13-14).

Ce n’était pas facile pour des gens ordinaires d’obéir à Elie 
et lui donner la nourriture qui était beaucoup plus précieuse 
que de l’or dans une telle sécheresse extrême. Ils pourraient 
penser, «Pourquoi demande-t-il de la nourriture à une pauvre 
veuve comme moi alors qu’il avait dit qu’il a une telle grande 
puissance.» Mais la veuve de Sarepta a donné aucune raison 
ni excuse pour la désobéissance, mais elle a seulement obéi. 
En voyant cela, on peut voir combien elle faisait confi ance à 
Dieu et à Son serviteur et combien son cœur était bon.

3. Bénédictions données à ceux qui donnent sans 
compter tout aux autres

Dieu connaissait le bon cœur de la veuve, et ainsi, Il l’a 
choisie parmi de nombreuses personnes et a arrangé pour elle 
qu’elle puisse donner à Elie. Au travers de cet incident, la 
porte des bénédictions s’est ouverte pour la veuve de Sarepta.

1 Rois 17:15-16 dit, «Elle alla, et elle fit selon la parole 
d’Élie. Et pendant longtemps elle eut de quoi manger, elle et 
sa famille, aussi bien qu’Élie. La farine qui était dans le pot 
ne manqua point, et l’huile qui était dans la cruche ne diminua 
point, selon la parole que l’Éternel avait prononcée par Élie.» 
Elle a étonnamment été bénie pour avoir de la nourriture 
jusqu’à la fi n de la sécheresse.

Nous devons prêter attention au fait que la bonté de la 
veuve a été donnée à une personne qui était aimée de Dieu. 
C’est pourquoi, nous ne devons pas négliger le service pour 
les autres en y incluant les pasteurs dans notre église et le 
service de Dieu.

Au travers de sa bonté, la veuve de Sarepta doit avoir 
montré les mêmes œuvres à des gens qui lui rendaient visite 
même si ce n’étaient pas des hommes de Dieu. Dieu a envoyé 
Elie vers elle, sachant qu’elle avait un tel cœur intérieur. 
Élie était quelqu’un qui était garanti par Dieu et Dieu le lui a 
envoyé de sorte qu’elle puisse recevoir la bénédiction et cela 
malgré qu’il y eut d’autres moyens de nourrir Elie.

Si elle avait ne fut ce qu’un peu de cupidité, comment 
aurait-elle pu obéir aux paroles d’Elie dans cette sévère 
famine et sécheresse? Mais elle n’avait aucune cupidité, mais 
un cœur de bonté avec lequel elle pouvait donner les choses 
aux autres. De cette manière elle a été capable d’obéir à Elie 
et elle a reçu d’étonnantes bénédictions.

La veuve de Sarepta a fait face à une crise de mort durant 
la sécheresse de trois ans et demi. Mais à cause de son très 
bon cœur, Dieu a travaillé en sa faveur de sorte qu’elle puisse 
manger et vivre sans soucis dans la sécheresse comme résultat 
de sa bonté.

Dieu révèle des hommes de bonté et les bénit sans faute 
au temps fixé. Je prie dans le nom du Seigneur que vous 
deviendrez des enfants de lumière qui font le bien, reçoivent 
les grandes bénédictions de Dieu et donnent grandement 
gloire à Dieu.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Et elle alla en chercher. Il l’appela de nouveau, et dit: Apporte-moi, je te prie, un morceau de pain dans ta main. 
Et elle répondit: L’Éternel, ton Dieu, est vivant! je n’ai rien de cuit, je n’ai qu’une poignée de farine dans un pot et un peu 

d’huile dans une cruche. Et voici, je ramasse deux morceaux de bois, puis je rentrerai et je préparerai cela pour moi 
et pour mon fi ls; nous mangerons, après quoi nous mourrons. Élie lui dit: Ne crains point, rentre, fais comme tu as dit. 

Seulement, prépare-moi d’abord avec cela un petit gâteau, et tu me l’apporteras; tu en feras ensuite pour toi et pour ton fi ls. 
Car ainsi parle l’Éternel, le Dieu d’Israël: La farine qui est dans le pot ne manquera point et l’huile qui est dans 

la cruche ne diminuera point, jusqu’au jour où l’Éternel fera tomber de la pluie sur la face du sol.» (1 Rois 17:11-14)
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◈ D’innombrables anges 
Le nombre total des anges que Dieu a créé est trop 

élevé que pour les compter. Le monde des anges est 
mieux organisé que n’importe quel gouvernement, 
armée ou organisation sur la terre. Son ordre est 
pratiqué avec précision et ils travaillent selon les 
ordres de leurs supérieurs.

Un archange est un dirigeant d’un certain groupe 
d’anges et est l’équivalent d’un ministre d’un 
département gouvernemental national sur cette terre. 
Les archanges jouent le rôle des mains, pieds, yeux 
et oreilles de Dieu et ils recherchent et observent 
divers domaines. Ils reçoivent des ordres directs 
de Dieu et ils Lui font rapport. En dessous de ces 
archanges il y a d’innombrables anges.

L’exemple représentatif est l’archange Gabriel qui 
délivre les messages de Dieu qui ont d’importants 
contenus tels que les réponses aux grandes prières 
ou des révélations concernant le futur (Luc 1:19, 26; 
Daniel 9:21-23). L’archange Michael est le Général 
Commandant des Militaires dans le ciel. Michael 
a conduit un combat contre les esprits impurs et 
parfois, lui-même détruit les forces des ténèbres 
(Apocalypse 12:7-8; Daniel 10:13-14).

Il y a aussi beaucoup d’autres types d’anges : les 
anges qui protègent les hommes du danger (Daniel 
6:22; Actes chapitre 12); les anges qui amènent 
l’arôme de nos prières devant le trône de Dieu 
(Apocalypse 8:3-4); les anges puissants (Apocalypse 
10:1; 18:21) ; les anges qui appliquent les jugements 
de Dieu (2 Samuel 24:16); les armées célestes 
(Psaumes 103:21; Luc 2:13); les anges qui exercent 
le ministère envers les enfants de Dieu (Hébreux 
1:14); et les anges qui enregistrent toutes les paroles 
et œuvres des hommes dans le ciel (Matthieu 18:10).

◈ L’archange Gabr iel qui a annoncé la 
naissance de Jésus

Luc 1:26-38 décrit que l’archange Gabriel a été 
envoyé par Dieu à la vierge Marie et lui a annoncé la 
naissance de Jésus.

Gabriel est apparu devant Marie qui habitait dans 
une ville de Galilée appelée Nazareth et a dit, «Et 
voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un 
fils, et tu lui donneras le nom de Jésus.» Elle dit 
«Comment cela se peut-il?» parce qu’elle était une 
vierge et venait d’être fi ancée à Joseph.

Alors Gabriel dit, «Le Saint-Esprit viendra sur 
toi, et la puissance du Très Haut te couvrira de son 
ombre. C’est pourquoi le saint enfant qui naîtra de 
toi sera appelé Fils de Dieu.» Il voulait dire que 
Marie allait concevoir un bébé par la puissance de 
Dieu et du Saint-Esprit. Elle a obéi à la parole et a 
dit, «Je suis la servante du Seigneur; qu’il me soit 
fait selon ta parole!» C’est de cette manière que 
l’archange Gabriel reçoit ses instructions de Dieu 
et délivre les messages importants aux gens en 
apparaissant directement devant eux.

  

◈ Les anges qui exercent le ministère envers 
les croyants et les protègent

Il y a des anges qui accomplissent leurs tâches 
dans le monde spirituel, et il y a aussi des anges 
qui exercent le ministère envers les enfants de Dieu 
sur cette terre (Hébreux 1:4). Ces anges peuvent 
protéger leurs maîtres uniquement lorsque ceux-ci 

demeurent dans la parole de Dieu. Dans la mesure 
où leur foi grandit et qu’ils atteignent un cœur 
de l’esprit, de plus grands et capables anges les 
protégeront.

Ces anges peuvent aussi montrer différentes 
expressions faciales  et  a t t i tudes selon une 
atmosphère donnée. Si leur maître chante des 
louanges et danse avec joie, l’ange suivra aussi le 
maître avec bonheur. Si le maître rit pour quelque 
chose d’amusant, l’ange rit aussi en suivant le 
maître. Si le maître devient triste, l’ange aussi aura 
l’air triste et s’assied désespérément. Si le maître 
calomnie et parle mal des autres, l’ange ne peut aider 
si ce n’est se distancer du maître selon la justice de 
Dieu. Et par conséquent, ils ne peuvent protéger le 
maître.

◈ Les anges qui délivrent l’encens de la prière 
des croyants  

Il y a des anges qui reçoivent l’encens de vos 
prières (Apocalypse 8:3-4). Le rang des anges qui 
prennent l’encens sera différent selon la mesure 
d’encens de nos cœurs que Dieu peut accepter 
est offerte. L’encens des prières est réuni dans un 
encensoir d’or. Un ange de rang plus élevé prend 
ces encensoirs d’or dans les airs et les donne à un 
ange de rang encore plus élevé. Alors, cet archange 
en charge apporte l’arôme des prières dans un grand 
encensoir vers l’autel d’or devant le trône de Dieu.

◈ Les anges qui enregistrent chaque pensée, 
cœur, parole et acte des hommes

Dans le ciel, il y a un ange assigné à chaque 
homme sur la terre. Cet ange enregistre chaque 
parole et chaque acte de la personne. Les anges 
enregistrent vos moindres pensées, votre cœur et 
chaque parole et acte en détails. Ils font rapport à un 
archange de plus haut rang en accord avec l’ordre 
dans chaque détail. Alors, ils font rapport à d’autres 
archanges selon l’ordre. Le rapport est alors mis 
dans un encensoir d’or devant le trône de Dieu 
(Matthieu 18:10). Dieu peut chercher tout homme à 
cause du rôle des anges.

◈ L’apparence d’un ange qui est presque la 
même que celle d’un homme

Un ange est pratiquement identique quant à sa 
forme à celle d’un homme, sauf qu’il a des ailes 
(Marc 16:5; Jean 20:12; Actes 1:10-11). Cependant, 
selon leurs rôles, ils peuvent avoir la forme et des 
caractéristiques qui sont masculines ou féminines. 
Par exemple, s’il y a un ange qui joue le rôle d’un 
général d’armée, il a la forme d’un mâle. La forme 
féminine peut être plus adéquate pour le chant ou la 
danse. Cela ne signifie pas qu’il n’y a pas d’anges 
masculins qui dansent.

Les caractéristiques des anges varient aussi selon 
les tâches qui leur sont confiées. Par exemple, les 
anges qui chantent et dansent rient facilement. 
Certains anges sont enjoués et sont bons à montrer 
des visages amusants. D’autre part, les anges qui 
jouent le rôle de gardes de sécurité ne rient pas. De 
la même manière, il y a des anges qui ont une tâche 
unique dans le monde spirituel, mais il y en a d’autres 
qui exercent le ministère envers les enfants de Dieu 
sur la terre.

Le Dieu d’amour a planifi é la ‘culture humaine’ pour 
jouir du véritable bonheur et partager l’amour avec 
Ses enfants qui Lui ressemblent dans le merveilleux 
ciel et Il a créé toutes les choses nécessaires pour 
accomplir ce plan. Parmi ce qu’Il a créé, il y a les 
êtres spirituels comme les anges et les chérubins qui 
aident dans l’œuvre de Dieu. Dans la célébration de 
la Noël, plongeons dans ce que font les anges dans 
la culture humaine. En faisant cela, gravons l’amour 
de Dieu le Créateur en nous.

L’Archange Gabriel qui a Annoncé la 
Naissance de Jésus et le Rôle des Autres Anges 
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Giovanna Pando (Eglise Manmin du Pérou)

«Après Avoir Appliqué de l’Eau Douce de Muan, les Grattements 
du Cuir Chevelu et le Pus Sanguinolent Avaient Disparu»

Début 2012, une inflammation du cuir chevelu a affecté 
ma fille de 5 ans Ana. Elle avait du pus sanguinolent et 
cela lui causait des chatouillements et de la douleur. Elle a 
même souffert de perte de cheveux sur les parties infectées. 

Son médecin a dit qu’il ne connaissait pas la cause de la 
maladie. Elle a pris des médicaments mais les symptômes 
du pus sanguinolent et du chatouillement ont empiré.

Entre-temps, une croyante de l’Eglise Manmin du 
Pérou m’a conseillé d’utiliser de l’Eau Douce de Muan. 

Elle m’a dit que Dieu guérirait ma fille si je l’appliquais 
avec foi. (l’Eau Douce de Muan est de l’eau qui contient 
la puissance de Dieu et a été changée d’eau de mer en eau 
douce potable au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee.)

J’ai prié avec ferveur et j’ai appliqué l’eau Douce de 
Muan sur son cuir chevelu. Après, le pus sanguinolent a 
miraculeusement disparu et son cuir chevelu s’est rétabli. 
Six jours après cela c’était propre et les cheveux repoussent 
maintenant sur les parties infectées. Alléluia! 

En Juin 2006, j’ai enfin franchi la 
frontière Nord-Coréenne après diverses 
diffi cultés et avoir tracé ma route au travers 
de la Chine et de la Thaïlande. Finalement, 
je suis arrivée en Corée du Sud. C’est la 
grâce de Dieu qui m’a conduite dans ce 
pays de liberté. Depuis que je suis venue 
ici, j’ai vécu avec le soutien financier 
gouvernemental sans aucunes diffi cultés. Je 
n’ai pas trouvé cela diffi cile de m’adapter à 
ce nouvel environnement parce que je suis 
assez sociale.

En Juin 2008, il y a eu un tournant dans 
ma vie après que j’aie épousé un autre 
réfugié Nord-Coréen. C’est lorsque je me 
suis enregistrée à l’Eglise Centrale Manmin 
sous la conduite de l’ami de mon mari. 
Lorsque je me suis enregistrée, j’ai reçu les 
mémoires témoignage du Dr. Jaerock Lee 
Goûter à la Vie Eternelle Avant la Mort. À 
la maison j’ai fini le livre d’un seul trait. 
Cela m’a beaucoup touchée. 

Après, j’ai commencé à lire et à résumer 
les livres du Dr. Lee Le Message de la 
Croix, La Mesure de Foi; Le Ciel I et II et 
L’Enfer. J’ai pu ressentir l’amour de Dieu 
au travers d’eux parce que j’ai pu ressentir 
le cœur et la volonté de Dieu et ma foi a 
grandi. J’étais heureuse de mener une vie 
chrétienne. En particulier, la Mission de 
l’Amour du Seigneur, une mission qui 
est composée de réfugiés Nord-Coréens à 
l’Eglise Centrale Manmin, m’a apporté une 
grande aide dans ma vie chrétienne. L’amour 
du Dr. Lee et sa consécration envers nous 
qui sommes des réfugiés Nord-Coréens a 
été très spéciale.

Après un certain temps, mes yeux ont 
gratté et me faisaient mal. Ils étaient 
souvent remplis de sang et collants. J’avais 
donc une mauvaise vision même avec des 
lunettes. Finalement on a diagnostiqué des 
cataractes associée avec le vieillissement et 

on m’a recommandé de subir une opération 
chirurgicale à l’hôpital. Mais je voulais 
recevoir la guérison par la foi lors de la 
Réunion Spéciale de Guérisons Divines 
conduite par le Dr. Jaerock Lee. Je m’y suis 
préparée dans la prière.

Le 10 Juin 2011, le Dr. Lee a posé sa 
main sur mes yeux lors de la réunion. 
Alors des lumières chaudes ont flashé et 
sont venues sur moi. Mes yeux avaient 
été faibles et j’avais une vision trouble. 
Mais étonnamment,  après la prière, 
j’ai immédiatement pu voir les choses 
clairement! Maintenant j’ai obtenu une 
meilleure vision dans les deux yeux: 20/20. 
Maintenant, je peux enfiler une aiguille et 
lire de petits caractères malgré que j’aie 
70 ans. Le jour où j’ai été guérie, j’ai aussi 
reçu la guérison des effets secondaires d’une 
opération à la jointure de mon genou et j’ai 
été guérie d’hypertension.

Pour rendre la grâce de ce Dieu bon, 
j’ai écrit mon propre livre de Fidélité. 
Je garde des notes de ce que je fais pour 
Lui. Il est donc devenu naturel pour moi 
de regarder ce que je peux faire pour Son 
royaume. Depuis Juillet 2012, j’ai essayé 
d’évangéliser des gens en distribuant 
environ 1.500 copies des Nouvelles de 
Manmin. Je suis tellement heureuse car j’ai 
rencontré le Dieu vivant en Corée du Sud et 
que j’ai gagné une véritable liberté 
dans Son amour. Je donne de 
tout cœur reconnaissance au 
Seigneur qui m’embrasse 
d’un amour chaleureux 
et au Dr. Lee qui 
m’a conduite sur 
le chemin des
bénédictions 
au travers de 
la parole de 
Dieu.

Diaconesse Hyanggi Oh (Pseudonyme, Mission l’Amour  du Seigneur)

Ma femme et moi avons été chrétiens pendant 40 ans et avons 
fidèlement servi notre église à notre propre manière. Nous 
avons prié et médité la parole de Dieu pendant longtemps. Mais 
ma vie entière a été changée depuis que j’ai rejoint l’Eglise 
Manmin de Hainaut dirigée par la Missionnaire Christina Roh.

Récemment, j’ai lu le livre du Dr. Jaerock Lee, Le Message 
de la Croix chapitre après chapitre. Au travers de cela, j’ai 
clairement compris la providence du salut au travers de Jésus-
Christ. En y ressentant l’amour de Dieu et du Seigneur, ma foi a 
augmenté.

J’ai subi une grave opération chirurgicale et j’ai dû avoir 
une aide respiratoire pendant 24h à cause d’une insuffisance 
de fonction pulmonaire. Le niveau de sucre et de cholestérol 
de mon sang étaient très élevés, et je devais avoir une injection 
d’insuline deux fois par jour. Le 16 Novembre 2012, j’ai 
envoyé une demande de prières à l’Eglise Centrale Manmin via 
internet. Et j’ai reçu la prière du Dr. Lee transcendant le temps 
et l’espace pendant la Veillée de Vendredi Soir.

J’ai été réellement surpris qu’après la prière je n’avais plus de 
problèmes du tout même sans utiliser le tube respiratoire dans 
ma vie quotidienne. Les résultats du test médical ont montré 
que le niveau de l’Hémoglobine A1c était réduit de 8.0 à 6.1 et 
que le niveau du cholestérol était aussi revenu à la normale. Le 
sang est devenu pur comme celui de ceux dans la vingtaine. Je 
donne toute reconnaissance et gloire à Dieu la Trinité qui m’a 
béni à la foi de corps et d’esprit.

Mr. Pierre Blat 
(Eglise Manmin de Hainaut  en Belgique)

«J’ai été Guéri et Ma Vie a été 
Changée au travers de la Prière 
Transcendant Temps et Espace»

Mr. Pierre Blat et sa femme Mme Aline Blat

«J’ai Rencontré Dieu en Corée du Sud qui 
m’a délivré! Ceci Ressemble au Ciel»


